

luciérnaga  
presenta:

# Casa de Muñecas

Un documental de  
Joaquín Zúñiga

MATERIAL DE APOYO

## FICHA TÉCNICA:

**Título:** Casa de muñecas

**Guión, realización y edición:** Joaquín Zúniga

**Imagen:** Ridders Mejía y Román Umaña

**Investigación y producción:** Ernest Cañada y Joaquín Zúniga

**Asistencia de edición:** Ridders Mejía y Román Umaña

**Sonido:** Román Umaña

**Música:** Jorge Drexler

**Arreglos de música:** Gabriel Ruiz

**Material de apoyo:** Ernest Cañada

**Diseño gráfico:** Nelson Pérez

**Duración:** 24 min.

**País y año de producción:** Nicaragua, 2007.

Una producción de Fundación Luciérnaga con el apoyo de Asociación Ciudadana Anti-Sida de Cataluña (ACASC), Agencia Catalana de Cooperación al Desarrollo (ACCD), OPS y UNFPA

### **Sinopsis:**

Luz Marina, de Managua, salió embarazada a los 14 años y Migdalia, de la zona rural de Jinotega, quedó embarazada a los 13 años. Dos vidas, dos historias –una en el campo y la otra en la ciudad– que nos hablan de una misma realidad social: la de tantos sueños truncados de niñas que tuvieron que abandonar sus muñecas, dejar la escuela y las esperanzas de un futuro mejor.





PROGRESSIO